

Exigen en Venezuela acelerar investigaciones sobre sabotaje eléctrico



Caracas, 1 abr (RHC) Partidos políticos y movimientos sociales presentaron un documento ante el Ministerio Público en el cual exigieron acelerar las investigaciones en torno a los sabotajes perpetrados al sistema eléctrico nacional.

Durante un acto popular celebrado en Caracas, el vicepresidente para el Desarrollo del Socialismo Social y Territorial, Aristóbulo Istúriz, dio lectura al texto dirigido al fiscal general Tarék Uíliam Saáb, en demanda de que los autores materiales e intelectuales de esos hechos sean condenados por la ley.

Subrayó Istúriz que ante los múltiples y complejos daños causados por las acciones terroristas al país sudamericano y a sus habitantes, sin discriminación alguna, el pueblo solicita acelerar las pesquisas.

El dirigente socialista demandó que los actos realizados por manos criminales al servicio de la derecha sean calificados como delitos de lesa humanidad en virtud del daño intencional, criminal y sistemático a millones de familias venezolanas.

El primer vicepresidente del Partido Socialista Unido de Venezuela (PSUV), Diosdado Cabello, afirmó que el Gobierno de Estados Unidos insiste en amedrentar al pueblo con “ataques eléctricos” en todo el país sudamericano.

Durante la habitual rueda de prensa de la organización política, el dirigente chavista insistió que los constantes apagones son la consecuencia de los primeros sabotajes del 7 de marzo, mientras sentenció que la recuperación del Sistema Eléctrico Nacional (SEN), “es una nueva derrota para el imperialismo norteamericano”.

En ese sentido, Cabello aseguró que los venezolanos no se rinden ante nada, y recordó que la oposición local “hace fiesta” por las fallas energéticas las cuales consideran victorias.

Asimismo, el también presidente de la Asamblea Nacional Constituyente destacó que la derecha se organiza en grupos paramilitares para desestabilizar la paz de la nación.

Al respecto, aseguró que el gobierno envía cisternas con agua potable a distintas zonas afectadas del país y la oposición manda a las personas a protestar para crear disturbios y enfrentamientos.

Por otra parte, Cabello en respuesta a las declaraciones de la entrada de una supuesta ayuda humanitaria por parte de la Cruz Roja Internacional, explicó que el único autorizado para permitir el ingreso es el presidente de la República, Nicolás Maduro.

“Maduro no va a renunciar y está en cumplimiento de sus funciones porque tiene una responsabilidad con el pueblo adquirida el 20 de mayo de 2018”, precisó el máximo representante del ente plenipotenciario.

Cabello exhortó a la ciudadanía a mantener la preparación cívico-militar frente a las pretensiones de la Casa Blanca de provocar una guerra civil.

Por último, el líder socialista invitó a la fuerza revolucionaria a movilizarse el próximo 6 de abril en repudio a los intentos golpistas de las autoridades estadounidenses, “la agenda violenta la tiene la oposición en la mesa desde que se sabe derrotada”, sentenció.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/187318-exigen-en-venezuela-acelerar-investigaciones-sobre-sabotaje-electrico>



Radio Habana Cuba